

Bonjour, nous sommes les élèves de première année.

Dans notre classe, il y a 18 élèves, 9 filles et 9 garçons.

Pour la plupart, nous nous connaissons déjà depuis nos classes maternelles, mais 4 autres enfants nous ont rejoints : Laureline, Timéo, Zacharie et Maël. Ce sont déjà nos amis, et nous sommes super contents de les compter parmi nous.

Avec Madame Marlène nous apprendrons petit à petit, à lire, à calculer, à écrire, et nous continuerons à chanter, à bricoler et à dessiner aussi ...

Depuis la rentrée, nous nous familiarisons avec les repères de temps comme le calendrier ou avec les dates dans le journal de classe.

Nous avons déjà fêté deux anniversaires, celui de Lucie et celui de Maël, et nous avons dégusté du délicieux jus de pommes que Timéo nous a apporté.

Madame nous a déjà parlé des classes vertes qui auront lieu au mois de mai à Villers-Sainte-Gertrude. Les animations nous feront découvrir de nouveaux sports où la coopération et la collaboration sont primordiales. Aussi, nous nous promènerons chaque jour dans les bois et dans la campagne. Nous en profiterons pour comprendre la nature et ses merveilles.

Nous sommes impatients, mais le temps passera vite. Nous avons beaucoup à apprendre...